
 
 

Conseil d’Administration du 26 février 2024 à 10h 

Conservatoire de St Nom la Bretèche 

 

Présents : Pascal ROMANO, Frédéric RICHARD, Gilles BACRY, Luc URBAIN, Sandrine SAMYN, 
Salvador ESTELLES, Nathalie MAILLE-JEAMMOT, Pascal FRENAY, Pascale KARAMPOURNIS 

Excusés : Tristan CLEDAT, Gilles DULONG 

 

Ordre du Jour 

Préparation de notre prochaine AG et AGE du 5 mars 2024 

Prise de décision pour les mises à jour de notre site 

Pascal ouvre la séance et remercie Nathalie directrice du conservatoire de St Nom pour son 
accueil. 

AGE : 

Il précise, tout d’abord nous devons corriger 3 points concernant les articles de nos statuts 
et les proposer au vote lors de notre AGE. 

- Article 2 : changer le début de la phrase par : Cette Union regroupe les établissements 
d’enseignement artistiques publics et associatifs répondant …….. (suite inchangée) 

- Article 5 : Passer les membres du CA de 7 à 15 au lieu précédemment de 6 à 14 

- Article 5 : passer à 4 vice-présidents au lieu de 3 précédemment 

Un petit retour en arrière : dans un précédent CA notre collègue Tristan avait émis le souhait 
d’amender l’article 2 et d’introduire la notion d’obligation pour tous les établissements 
adhérant à l’UCEM78 d’avoir un cursus par cycles. Or par certains retours de membres 
actuels, il s’avère que certains établissements ont un fonctionnement différent. Pour ne pas 
écarter de notre UCEM certaines écoles nous avons modifié l’intitulé pressenti par celui qui 
parait dans ce compte rendu dans l’article 2. 

Il a été fait remarquer aussi que l’article 4 nous donne le pouvoir d’accueillir ou non les 
établissements d’enseignement artistique bien sûr après accord du Conseil d’Administration. 



 
AG : 

Il est passé en revue les différents points qui seront abordés lors de l’AG du 5 mars 
prochain : 

- Rapport moral du Président 
- Rapport du trésorier : 

Luc Urbain notre trésorier nous fait état de nos finances à ce jour positives. Il devrait y avoir 
avec l’augmentation de nos adhérents un résultat encore plus intéressant à l’avenir nous 
laissant des marges de manœuvre améliorées.  

Les cotisations adhérents n’ont pas eu de progression depuis plusieurs années, Luc propose 
une augmentation pour 2025 de 3% environ. Cette proposition sera présentée à notre AG du 
5 mars prochain. 

Voici le tableau prévisionnel : 

Cotisation 2024    Cotisation 2025 

Jusqu’à 200 élèves :   107€      110€ 

Jusqu’à 400 élèves :   133€      137€ 

Jusqu’à 600 élèves :   164€      170€ 

Jusqu’à 800 élèves :   205€      213€ 

Au-delà de 800 élèves :  250€      260€ 

 

Suite à l’augmentation des adhérents nous aurons un budget d’environ 7000 € pour 2024. 

Est abordé ensuite dans le cadre du prévisionnel 2024 : 

Rénovation du site UCEM78 

Pascal nous informe : nous avons eu une proposition de notre membre Ottavia LEROY 
directrice du conservatoire de Villepreux ayant pour but une rénovation complète de notre 
site. Elle a établi un document très bien documenté sur nos besoins actuels et proposant une 
amélioration sensible de notre outil de communication. Sans rentrer dans les détails pour 
l’instant elle nous propose une triple refonte de notre site bien argumentée et avec les coûts 
correspondants. D’une simple amélioration à une prise en charge totale par un webmaster. 



 
Il est d’avis des membres présents de nous engager sur la proposition intermédiaire qui 
semble suffisante et complète pour notre fonctionnement. Le coût de la rénovation est 
estimé à 2000 € environ que nous allons provisionner sur notre budget 2024. 

- Les examens 
- Les élections pour le prochain CA 

Nouveau Conseil d’Administration 

Frédéric nous fait état du CA actuel et des nouvelles perspectives pour 2024. 

Sur les 13 membres actuels 1 membre est démissionnaire, 1 membre ne se représente pas, 1 
membre est vraisemblablement en fin de CA pour convenance personnelle. 

Nous sommes donc 10 et 4 des sortants se représentent. 

En AGE (vote du 5 mars prochain) il a été décidé de porter le nombre de membres du CA à 
15 au maximum, donc 5 postes sont à pourvoir. 

- Les projets UCEM 2024 : 

PROJETS 2024 

Rencontres départementales : 2 ont eu lieu sur notre territoire à Versailles et Chatou portant 
sur les thèmes : formation, danse, réseau/adhérents UCEM78. 

Prochaines rencontres en prévisionnel : formation, recrutement, emploi, danse, 
communication, associations. 

Examens centralisés annuels : à ce jour organisés par l’UCEM en totalité, évolution possible, 
demande aux directeurs du réseau une implication pour les jurys et présidences de jury. 

Handicap : dossier en cours de réflexion 

 

Séance terminée à 12h30     Le secrétaire, Salvador Estelles 

 


